

BOLETÍN DE PRENSA No. 243 ->>

- Egresados de educación pública superior deben corresponder a la sociedad por haberles permitido ser parte del 16% de la población adulta en México que cuenta con una licenciatura terminada: FJAG.
- Egresados UAA cuentan con una formación para ser los ciudadanos que hagan la diferencia y permitan mejorar los escenarios actuales del país.

Todo egresado de una institución de educación superior pública adquiere un compromiso especial con el país, con la sociedad que contribuyó significativamente para que culminara sus estudios, permitiéndole ser parte del 16% de la población adulta de México que cuenta con una licenciatura terminada, según datos de la OECD; por lo que deben ejercer en todo momento en beneficio de su comunidad; así lo manifestó el rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Francisco Javier Avelar González, durante las ceremonias de entrega de títulos a más de 1 mil 200 profesionistas formados por la Máxima Casa de Estudios en el estado.

El rector comentó a los egresados que aunque el haber concluido satisfactoriamente sus estudios es un mérito mayoritariamente suyo, también deben reconocer que este objetivo pudo ser cumplido gracias al apoyo y confianza que recibieron de la sociedad: desde sus padres y familiares, docentes y administrativos de la Institución, hasta el gran número de ciudadanos que colaboraron para que pudieran asistir a la universidad.

Debido a esto, Avelar González les invitó a reconocerse como un grupo privilegiado de jóvenes que además han adquirido una responsabilidad profesional, ética y social, más alta que la exigida a quienes no tuvieron el beneficio de la educación; por lo que les exhortó a poner a disposición de la sociedad sus conocimientos y habilidades adquiridas e incluso sumarse al 1% de los mexicanos que actualmente cuentan con maestría y doctorado.

De esta forma, el rector de la UAA les invitó a recordar siempre la esencia y el precepto del lema universitario: ser luz que ilumine, pues cuentan con una formación para ser los ciudadanos que hagan la diferencia y permitan mejorar los escenarios actuales del país.

Cabe mencionar que durante estas ceremonias de entrega de títulos a egresados de los nueve centros académicos de educación superior de la UAA también se entregaron reconocimientos especiales a los estudiantes de cada carrera con mejor desempeño dentro de su generación; quienes son ejemplo de que la dedicación y la perseverancia son elementos que permiten alcanzar la excelencia.

También participaron como oradores de las distintas ceremonias Víctor Manuel Robles Álvarez, médico con una amplia trayectoria destacada; Jorge Eduardo Macías Díaz, con 24 años dedicados a la docencia en el área de matemáticas aplicadas en las universidades de Tulane, Estados Unidos, y la propia Autónoma de Aguascalientes, e integrante de diferentes sociedades académicas en México y el extranjero; así como Sergio Escalante Jiménez, auditor superior del Órgano Superior de Fiscalización del estado.

Durante los eventos también estuvieron presentes Felipe de Jesús Salvador Leal Medina, presidente de la H. Junta de Gobierno; Antonio Ávila Storer y Eugenio Pérez Molphe Balch, integrantes de dicho órgano colegiado; el secretario general de la Institución, Jesús González Hernández; decanos de los nueve centros académicos de nivel superior; la jefa del departamento de Control Escolar, Imelda Jiménez García; al igual que amigos y familiares de los egresados.

